



José Molas, Francico Mora, Roberto Giménez, Paco Monja, Jordi Abayà, Josep Mas, Frederic Nadal, Francesc Barbachano, Oriol Serra, Emma Pineda, Lluís Sitjes Planas, José María Blanco, Josep Algueró, Juan Otaegui, Lola Robles, Jonathan Gelabert, Ramon Mora, Pere Julià, Ferran Salamero, Joan Illa Morell

(JIM), Antonio José Fernández, Joan Solà, Carme Corbi, José Viñals, Xavier Giménez, Jordi Sanuy, Juan Viñallonga, José Antonio Pilar, Gemma Terés, Pere Comas, Joan Mas, Jaume Icart, Jordi Gendra, Antoni Granja, Vicenç Viaplana, Pere Cornellàs, Jordi Ribó, Jordi C. Banchs...

Los temas tratados ha sido bien diversos y de índole comarcal. Durante los últimos años, la mayoría de los números extraordinarios llevan la firma (unos veinte) de quien esto escribe y constituyen, junto a las entrevistas, uno de los legados que considero más valiosos por lo que a mi trabajo periodístico de los

últimos años se refiere se refiere. La colección que conservo en casa —me faltan unos pocos ejemplares— la considero... todo un tesoro.